

### **L'école des Colibris de Vancouver se prépare à accueillir le nouveau service de garde scolaire « Les Copains »**

**Richmond, le 24 juin 2021** – Le Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) est heureux d'annoncer l'arrivée prochaine du nouveau service de garde *Les Copains* à l'école des Colibris de Vancouver.

L'aboutissement de ce projet est le fruit de l'étroite collaboration entre le CSF et la société de service de garde *Les Copains* et fait suite au dépôt d'une demande de subvention auprès du ministère du Développement de l'enfance et de la famille (MCFD) en vertu du programme de financement du [Child Care Rapid Renovation Fund](#), en janvier dernier. Le 21 mai 2021, le ministère a officiellement annoncé l'octroi de 42 000 \$ pour permettre au projet d'aller de l'avant.

Ce projet permettra de créer 80 nouvelles places en garde scolaire pour les enfants d'âge scolaire (avant/après l'école). Le financement reçu permettra de rénover des locaux de l'école des Colibris qui abriteront les nouveaux services de garde scolaire avant et après l'école.

L'ouverture de la garde scolaire est envisagée pour septembre 2021.

Les nouveaux services seront entièrement gérés par la société de service de garde *Les Copains*, un organisme à but non lucratif, et permettront de créer un nouvel emploi dans le domaine des services de garde à l'enfance pour la communauté de Vancouver.

Le CSF et son partenaire souhaitent remercier sincèrement le ministère du Développement de l'enfance et de la famille (MCFD) pour son généreux appui, qui répond à un grand besoin de la communauté de bénéficier de nouvelles places en garderie de qualité en français.

Pour consulter le communiqué de presse du ministère du Développement de l'enfance et de la famille, [cliquez ici](#).

Pour plus d'information, veuillez contacter :

**Pascale Cyr**

Chef, affaires publiques

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Tél.: 604.214.2617

cell.: 604-209-9593



### **École des Colibris in Vancouver prepares for the opening of a new child care service: *Les Copains***

**Richmond, June 24, 2021** – The Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique (CSF) is pleased to announce the upcoming opening of a new child care service, *Les Copains*, at École des Colibris in Vancouver.

This project has been brought to fruition through close collaboration between the CSF and the child care society Les Copains, after an application was submitted in January to the Ministry of Children and Family Development (MCFD) for funding from the [Child Care Rapid Renovation Fund](#). On May 21, 2021, the Ministry officially announced that it would provide \$42,000 to allow the project to move forward.

The project will create 80 new child care spaces for school-age children (before and after school). The funding received will be used to renovate the spaces at École des Colibris that will accommodate the new before and after-school child care service.

The opening of the new child care is planned for September 2021.

The new services will be fully managed by the child care society Les Copains, a non-profit organization, and will create one new child care job for the Vancouver community.

The CSF and its partner would like to express their sincere thanks to the Ministry of Children and Family Development (MCFD) for its generous support, which will help fill a major need in the community for new quality child care spaces in French.

To see the Ministry of Children and Family Development press release, [click here](#).

For more information, please contact :

**Pascale Cyr**

Head, Public Affairs

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique

Tel.: 604.214.2617

cell.: 604-209-9593